

Liebe Schwerstern und Brüder,
die neue Handreichung für die Jahreslosung 2010:

Jesus Christus spricht:
Euer Herz erschrecke nicht.
Glaubt an Gott und glaubt an mich. *Johannes 14, 1,*

will ein ermutigendes Wort in Krisenzeiten sein. Im Glauben an den dreieinigen Gott müssen wir nicht erschrecken vor den furchterregenden Erlebnissen und Ängsten, die uns im Dienst oder Privat widerfahren. Im Glauben haben Christen vor uns Schreckliches überstanden und sind wieder froh geworden. Sie haben sich an Jesus Christus gehalten.

Das dürfen wir im Jahr 2010 weitergeben auch an alle, die augenblicklich noch keinen Grund dafür sehen in irgendeiner Weise beunruhigt zu sein.

Die Mappe enthält wieder vielfältige Einsatzmöglichkeiten in der Gemeindegarbeit:

- Exegetische Überlegungen (Pfr. Jörg Ackermann)
- Predigt (Propst i.R. Manfred Weingarten)
- Andacht (für Gemeinderbriefe etc.) (Pfr. Frank-Christian Schmitt)
- Persönliche Gedanken (Bäbel Hein | Doris Michel-Schmidt | Pfarrdiakon Siegfried Zülsdorf)
- Ausarbeitung für die Arbeit mit Kindern (Diakonin Claudia Andrae)
- Für den Konfirmandenunterricht (Pfr. i.R. Hans Peter Mahlke)
- Ausarbeitung für die Jugendarbeit (Hauptjugendpfr. Henning Scharff)
- Kanon (Kantor Thomas Nickisch)
- Angebote zur Piesbergen-Gestaltung des Verlags der Lutherischen Buchhandlung Heinrich Harms

Das Bild wird wie im letzten Jahr in einer jpg-Datei über den Emailverteiler verschickt. Vielleicht können Inhalte der Mappe auch Schwestern und Brüder aus anderen Kirchen zugänglich gemacht werden.

Wir freuen uns auf eine Rückmeldung.

Viel Freude beim Gebrauch der Hilfen für 2010
und eine segensreiche Vorbereitung wünscht Ihnen im Namen des AfG-Teams

Ihr

